

Max Schumacher ist neuer Präsident



Max Schumacher ist neuer Präsident der Klutengarde. Foto: Flick

Köln (sf). Generationswechsel bei der Kölner Klutengarde: Mit Max Schumacher hat die Karnevalsgesellschaft einen neuen Präsidenten, der für eine starke Verjüngung der Gesellschaft steht. Die Amtseinführung des Präsidenten erfolgte auf der Kostümsitzung im Liebfrauenhaus. Vereidigt wurde Schumacher von Christoph Kuckelkorn, Präsident des Festkomitees Kölner Karneval, der gemeinsam mit Festkomitee-Vorstandsmitglied Udo Marx zur Kostümsitzung gekom-

men war. „Bei diesem Amt geht auch darum, Verantwortung zu übernehmen. Dafür hast du dich entschieden. Dafür höchsten Respekt“, würdigte Kuckelkorn das Engagement des neuen Präsidenten.

Nachdem Dieter Brambach den Plaggen der Gesellschaft auf die Bühne gebracht hatte, konnte die Amtseinführung beginnen. Der 30-jährige Max Schumacher tritt die Nachfolge von Gerd Orts an, der das Amt sechs Jahre innehatte.